



COMMUNIQUE DE PRESSE

Hérrouville Saint-Clair, le 11 avril 2021

Rodolphe THOMAS, Maire d'Hérrouville Saint-Clair et Vice-Président de la Région Normandie, réagit suite au premier tour de l'élection présidentielle du 10 avril 2022.

Je me réjouis de constater que 28% des électeurs ont placé le Président sortant Emmanuel MACRON en tête des suffrages dès le premier tour. En revanche, c'est pour moi une déception de voir arriver en seconde position la candidate du Rassemblement National Marine LE PEN.

Mais rien n'est gagné car ce 2^{ème} tour pourrait être hors norme tant par ses reports de voix aléatoires que par son abstention qui pourrait se confirmer.

Les Français ont la mémoire courte et sélective car quoi qu'on en dise, pendant 3 ans, Emmanuel MACRON a démontré aux Français qu'il incarnait la fonction d'un Chef d'Etat : aucun autre Président de la V^{ème} République n'a eu à gérer 3 crises successives d'une telle ampleur : après la crise dite des « Gilets jaunes », il a eu à affronter une pandémie mondiale sans précédent pendant 2 ans et depuis plusieurs semaines, un conflit armé aux portes de l'Europe, entre la Russie et l'Ukraine.

Comme un capitaine qui doit affronter la tempête, il a su maintenir le cap en prouvant qu'il avait du tempérament et de la détermination pour éviter l'effondrement du pays, pour protéger les Français et surtout faire face aux conséquences sociales et économiques de la crise sanitaire.

Que serait devenue la France sans le soutien de l'Europe en faveur des emplois et des entreprises qui ont eu à affronter la crise sanitaire ? La pandémie n'a entraîné ni l'effondrement des hôpitaux ni un chômage de masse qui était pourtant redouté. Grâce aux réformes entreprises par le Président sortant, sur le plan de l'emploi et de l'économie notamment, la France a fait preuve de résilience et d'adaptation. Jamais le taux de chômage n'aura été aussi bas dans notre pays depuis 15 ans. Jamais l'apprentissage des jeunes n'aura connu un tel développement en France : il a plus que doublé et 3 millions de jeunes ont trouvé une formation ou un emploi sans oublier la suppression la taxe d'habitation qui permet aux foyers français de retrouver du pouvoir d'achat... Jamais la puissance publique n'aura été autant mobilisée pour venir en aide aux citoyens les plus précaires.

Pour autant, Emmanuel MACRON doit entendre le résultat du 1^{er} tour, les souffrances et les déceptions qui se sont exprimées.

Des garanties doivent être apportées pour assurer une plus grande sécurité des Français tant sociale, salariale que républicaine, une revalorisation des retraites pour nos aînés. Il en va du maintien de notre pacte républicain et de notre cohésion sociale.

Face au repli nationaliste et communautaire défendu par Marine LE PEN, il faut se rassembler et se mobiliser aux côtés d'Emmanuel MACRON pour faire gagner la paix, la démocratie, la liberté, l'égalité et la fraternité.

Rodolpe THOMAS

Maire d'Hérouville Saint-Clair

Vice-président de la région Normandie

Contact : Cabinet du Maire, Xavier TURPIN (Directeur de cabinet) : 02 31 45 33 19 - xturpin@herouville.net